

戸沢学園通信



戸沢村立戸沢学園第4号

令和7年8月7日

県中学校総合体育大会と吹奏楽コンクール最北地区予選会が行われました。これまでの練習の成果を発揮し、一人ひとりが全力でがんばりました。結果は以下の通りです。送迎等のご協力、並びにたくさんの声援ありがとうございました。

～県中学校総合体育大会部活動の結果～

【卓球】

9年 個人戦男子 2回戦惜敗

【水泳】

8年 女子 100m 背泳ぎ 第8位入賞 女子 200m 背泳ぎ 第10位

【陸上】

7年 男子 1年 1500m 第6位入賞

【柔道】

9年 男子 81kg 級 1回戦惜敗

7年 女子 57kg 級 2回戦惜敗

～第64回山形県吹奏楽コンクール最北地区予選会結果～

中学校小編成 戸沢学園 優良賞



本の寄贈 最上九さんありがとうございます。

戸沢村出身の最上九さんより、初等部に46冊、中等部に17冊といったたくさんの本を寄贈していただきました。中等部図書委員長の生徒は、「今回いただいた本を、多くの生徒に読んでもらえるように紹介していきたい。」と思いを新たにしました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。



5年 宿泊学習

7月10日（木）11日（金）に5年生の宿泊学習が神室少年自然の家で行われました。子ども達は、自然体験をテーマに、三滝トレッキング、ボンファイヤー等の活動に取り組みました。率先して仕事をしたり、スコアオリエンタリングに挑戦したりと、主体的に活動に取り組む姿がたくさん見られました。



初等部授業参観

7月22日（火）初等部の授業参観が行われました。子ども達が主体的に学習に取り組んでいる様子をご覧いただけたかと思います。参観いただいた保護者の皆様、お忙しい中ありがとうございました。



文化創造プロジェクト

文化創造プログラムの活動がスタートしています。今年度も、子ども達は様々な活動に取り組んでいます。プロジェクトの成果は、文化祭で発表します。どうぞお楽しみに！



1学期ふり振り返り集会

7月29日（火）1学期ふり振り返り集会が行われ、代表児童生徒が1学期がんばったこと、反省、2学期の目当て等を発表しました。

